



夏休みまであと3週間

あっという間に7月になりました。まだまだコロナ感染症の収束には至っていませんが、1学期を振り返ると今年度は形を変えながら、いろいろなことを復活させることができました。朝あそび、スポーツタイム、読み語り、春の遠足、幼稚園との交流、町たんけん・・・等。

残念ながら保護者の皆様には1学期の間、子どもたちの活動を見ていただく機会を設けることができませんでしたが、その分HPの充実を図ってきました。ご覧になっておられない方は夏休みに保護者専用ページも含めてゆっくりとご覧ください。

特に1年生は「初めての小学校で、しかも授業参観もなくなったので、子どもたちの学校での様子を心配されている保護者の方も多いのでは？」と担任が気遣い、子どもたちの活動の様子を毎日、HPにアップしてくれました。毎日毎日、様々なことにチャレンジし、成長していく1年生の姿に思わず笑みがこぼれます。2学期には、授業参観・運動会等、子どもたちの活動を見ていただく機会をぜひ設けたいと思っていますので、楽しみにお待ちください。

(のぼり棒に挑戦！)



夏休み 子どもを伸ばす家庭の10か条

1. 一緒に朝ごはんを食べること
(家族コミュニケーションを！)
2. 何か一つでも家事をさせること
(子どもも家族の一員であるという意識を！)
3. 適度に運動させること
(運動・遊びでストレス発散を！)
4. 毎日同じ時間にお風呂に入らせること
(生活のリズムを整え、気持ちの安定を！)
5. 体調の悪い時は無理をさせず、休ませること
(夏バテしないよう、しっかり睡眠を！)
6. リビングはいつでも片付けておくこと
(自分の部屋もきれいにする習慣を！)
7. 勉強に口出ししないこと
(宿題をしてなかったら、口出ししてください)
8. 家族仲良くすること
(家庭が子どもたちにとって心安まる場に！)
9. 夏休み中に一度は、家族全員で夕食をとること
(そのときには子どもの好きなメニューを！)
10. この10か条を家族みんなで共有すること
(家庭は家族みんなで作るものです)

ドラゴン桜(東大合格家庭の10箇条)のパクリですが、確かに子どもの成長には理にかなっていることばかりです。ぜひ、夏休みにご家庭で実践をお願いします。

